

令和2年8月4日

保護者様

川崎市立西中原中学校
校長 安部賢一

夏季休業中の新型コロナウイルス感染防止に向けて

明日から前例のない約2週間の夏休みを迎えます。未曾有のコロナ禍による4月からの心身のストレスと、例年の半分以下という休業期間を考慮し、このたび本校では生徒に夏休みの宿題を課さない(※1)ことにしました。また、部活動も段階的な再開のさなかであり、夏休みの校外活動等は許可するものの、一人あたり週3回の活動制限を夏休み中も継続します。生徒たちにはこの期間を各家庭でリフレッシュする貴重な機会と捉え、有意義に過ごしてほしいと願っています。

一方、終日行動範囲が限られ、学校管理下に置かれた課業期間中と異なり、夏休み中は自由に行動できる分、感染のリスクも高まります。小・中学生の感染率は低く、学校内での集団感染は全国的に見て極めて少ないものの、ここ最近では感染拡大とともに散見されるようになり油断はできません。また、仮に感染者が出た場合、濃厚接触者を限定的に抑えることが教育活動の早期再開に欠かせません。こうしたことを踏まえて、保護者の皆さまには次の点についてご理解とご協力をお願いいたします。

(※1)自主的な家庭学習の取り組みには、本校のICT学習システム「まなびポケット」と「eboard」を使った4月～7月までの振り返り学習を推奨しています。また、作文や絵画、自由研究等の作品展やコンクールへの応募を希望する場合は教科担当教員が支援します。

(1) 新型コロナウイルス接触確認アプリ COCOA の利用について

厚生労働省が開発したスマートフォン用アプリケーションです。個人情報収集せずに見知らぬ感染者との接触を知らせてくれます。現在、約1100万ダウンロードされています。ご家庭でも広くご活用ください。

また、自分のスマートフォンを持っている生徒がこのアプリケーションをダウンロードしている場合は、夏休み期間中の学校や遠征試合等へのスマートフォンの持参を許可します。なお、持参する場合は生徒自身で管理することが原則です。紛失にはくれぐれも注意し、必要に応じて顧問など担当教員にご相談ください。



App.Store (iOS)



Google Play (Android)



iPhone(左)またはAndroid 端末(右)の QR コードよりダウンロードできます。アプリストア内で「新型コロナウイルス」で検索しても見つかります。

なお、スマートフォンの位置情報サービスも ON にしておき行動履歴を残しておく、万が一のときに濃厚接触者の特定に役立ちます。

(裏面につづく)

(2)健康観察表の継続記入とスクリーニングについて

夏休み用の健康観察表を全生徒に配付しました。今回新たに、同居する家族の健康について付記する欄を8月12日以降分より設けています。これまで習慣化した家庭での検温や健康観察をこの夏休み中も継続するようご指導ください。

この健康観察表は夏休み中であっても登校や校外活動に参加するときに持参し、顧問や担任に提出します。担当教員は内容を点検、確認後に返却します。

なお、本校では有症者を集団から隔離することを目的に、登校時に非接触体温計によるスクリーニングを行っていましたが、夏休み中は部活動顧問がこれを行います。

発熱や体調不良が判明した場合は、ご家庭に連絡してご家族にご対応いただく場合がありますので、ご承知おきください。

(3)夏休み中の昼食持参を控えます

会食での感染が多発していることもあり、感染者が判明すると保健所では現在、発症2日前より感染者と同室で食事をした者に対し、無条件に濃厚接触者に指定するようです。濃厚接触者は仮にPCR検査が陰性であっても2週間の出席停止（教員の場合は出勤停止）となり、教育活動への参加が著しく制限されます。

これを念頭に、今年度の夏休み期間中は部活動等での食事（弁当持参）を原則として禁止します。夏休み中の部活動は実質3時間に制限されており、準備やミーティングを含めても4時間程度と思われます。仮に、活動時間が正午にかかる場合は、各ご家庭で早め、もしくは遅めの昼食をお願いすることになりますので、ご協力をお願いします。

なお、通学時間の長い生徒で弁当持参が避けられない場合、もしくはやむをえない場合がありますら、あらかじめ顧問など担当教員にご相談ください。

(4)練習試合等における保護者の観覧について

本校で開催される練習試合については本校の保護者の観覧を許可していますが、校外活動の場合、遠征先の学校によっては他校の保護者の入校を制限している場合があります。今夏については他校での練習試合の観覧を控えるようにお願いします。

(5)症状がある場合は早めのご相談を

生徒に発熱や上気道症状（咳、喉の痛み）、倦怠感、味覚異常、下痢などの体調不良がある場合は、登校や部活動等への参加を控えてください。また、同居する家族に同様の症状がある場合は慎重に判断し、状況によっては参加を見合わせてください。また、その際は、顧問など担当教員に連絡をお願いします。

なお、上記のような症状がある場合は各区にある「帰国者・接触者相談センター」に連絡して指示を仰いでください。（中原区：電話 044-744-3104 受付 8:30~21:00）

(6)熱中症にはさらに注意

考え方によっては、新型コロナウイルスより熱中症の方がはるかに危険です。例年より活動時間は短いものの熱中症には十分注意が必要です。熱中症の危険性はWBGTのような気温、湿度を基にした指標はあるものの、実は一人ひとりの体調が大きく左右することが分かっています。睡眠不足や体調不良が熱中症の重篤化を招きます。体力低下のまま臨む今夏、ご家庭での健康管理をより一層お願いします。